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「交通安全」 

 ６月２０日（火）に、今年度のスクールゾーン対策協議会が開催されました。PTA校外指導委員の

皆さんが通学路をチェックし、危険箇所等をピックアップし冊子にまとめました。今年度は１２か所

の現場について、写真を写して現状が説明されました。旭区役所、旭土木事務所、旭警察署の担当者

が参加し、各危険個所について、担当からの対策や対応などが話し合われました。平成２７年度、２

８年度からの繰り越しになっている案件についても、再度審議されました。 

 Ｔ字路になっていて、子どもが飛び出しやすい個所が指摘されました。警察による横断歩道の路面

標示が検討されましたが、待機場所が取れないことから難しいということになりました。「スクール

ゾーン」の標示ならできそうだということになり、改善案がまとまりました。別の案件では、ドライ

バーへの注意喚起として、電信柱に巻きつける標識が設置されることになりました。よく見かける「学

童多し」「あぶない！とびだし」といった標識です。 

予算の関係もあるので、全てが即改善されるわけではありませんが、一つひとつ丁寧に検討されて

います。こうした検討は、本校だけではなく市内の全ての学校で行われています。学区内に限らず街

角のカーブミラーやスクールゾーン表示などの多くが、これまでの地道な取り組みの成果なのです。 

  

 ７月に入ります。２１日からは夏季休業が始まります。ここまで大きな事故なく過ごすことができ

ました。安全を確保するためには、日頃の見直しや点検が欠かせません。ご家庭の周辺には、スクー

ルゾーン協議会に挙がるまでには至らないものの、注意しておきたい箇所があるかもしれません。お

子さんがよく遊ぶ場所やその行き帰りの道で気を付けたい場所について話題にするなどして、今一度

各ご家庭で振り返りをしていただければと思います。 

７月３１日には区の水泳大会が行われます。８月１３日（日）１４日（月）には川井町内会盆踊り

があります。また、夏休み最後の８月２６日（土）には都岡中ブロックで集まって地域をきれいにす

る「クリーン作戦」もあります。たくさんの体験をする時期です。交通安全についてだけでなく、水

の事故への注意やＳＮＳなど情報管理の確認などもよろしくお願いします。充実した夏休みを過ごし

て、また元気に登校して来てくれるとよいです。 

平成２９年６月３０日 

 

 

 

 

横浜市立川井小学校 
   

かわい 



 

 

                          

  ６月５日（月）に１年生と合同で、よこはま動物園ズーラシアまで遠足に行ってきました。１年生の手を

ひき、一生懸命にお世話をする姿が見られました。天候にも恵まれ、楽しい１日を過ごしました。 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                              

 

 

 

 ６月２３日（金）、２４日（土）に、愛川体験学習に出かけました。 

梅雨明け前でしたが、幸いお天気にも恵まれ、予定していた活動を 

全て晴天プログラムで行うことができました。一泊二日の体験を通し 

て、子どもたちも一回り成長したように思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4年生 

2年生 

 

 １年生といっしょになかよくどうぶつを見られてた

のしかったです。また１年生といっしょにえんそくに

いったら、なかよくどうぶつを見られるといいなとお

もいます。みんなとこおりおにやだるまさんがころん

だをして、とってもたのしかったです。         

  

１年生とえんそくに行きました。１、２年生で行くのははじ

めてでした。ズーラシアではオカピを見られてうれしかったで

す。いろいろなどうぶつを見られてよかったです。ペアの１年

生のことをもっと知りたいです。        

愛川体験学習で一番苦労したのが、火おこしです。なぜ

かというと、火は使い方を間違えるとやけどや大けがにつ

ながるからです。出来たカレーはすごくおいしかったで

す。みんなで協力するとだいたいのことが出来ると思いま

した。次の体験学習では今回以上に協力して、楽しく安全

な体験学習にしたいです。        

 

 

私がスローガンに向けて頑張ったことは
４つあります。１つ目は「時間を守る」で
す。一つに時間をかけすぎると、他の楽し
い時間が無くなるので、班の人と協力して
時間を守りました。  
今年はスローガンに向けてがんばれたの

で、来年や再来年もみんなで仲良く楽しく
安全な体験学習にしたいです。       

 



 

 

 

 ６月９日の「福祉教室」では、社会福祉協議会やケアプラザの方々から、耳の不自由な方がどのような生

活をしているかについてのお話を伺いました。普段の生活を振り返りながら、真剣な表情で話を聞いていま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月２１日（水）、２８日（水）に、プログラミング教育の一環として、タブレットを利用した音楽の

学習を行いました。昨年度お世話になった鈴木正樹先生と一緒に、曲に合わせて和音を奏でたり、メロ

ディーを打ち込んだりしながら、タブレットを使った音楽づくりを楽しんでいました。 

 

 

 

5年生 

6年生 

６月２８日（水）、旭公会堂で、国際平和スピーチコンテ

ストが行われました。旭区内の学校代表が集まり、よりよい

社会づくりのために自分ができることを発表しました。本校

からは○○さんが代表として出場し、世界の子供たちが豊か

に暮らせるようにする方法について、自分の考えを発表しま

した。 

 階段から落ちて、耳が聞こえなくなってしまったということを聞い

て、まだ三歳だったのにすごくかわいそうで、自分ではたえられない

と思いました。学校で泣きながら口話の勉強をしていたと聞いて、す

ごいなと思いました。今日の勉強で始めて知ったことがたくさんあり

ました。これから耳の不自由な方を見かけたら、自分たちのできるこ

とをしたいと思いました。             

 

 今日話を聞いて、耳が聞こえないとどれだけ

大変なのかが改めてわかりました。車が来ても

わからないと言っていたので、本当にせまい道

は大変だなと思いました。また、手話以外では

口話が難しいと言っていたので、耳が聞こえな

い人と話すことがあったら、口話だけでなく字

を空書きしながら話そうと思いました。もし、

車に気づいていない人などがいたら、自分から

進んで声をかけようと思います。 

           

 

 タブレットでも楽しく音楽ができるということを知

って、すごいと思いました。実際にギターを弾いてい

るのではないかと思えるくらい音がきれいで、びっく

りしました。初めての人がやっても分かりやすくて、

タブレットだけで音楽が楽しめるので、もっとやって

みたいと思いました。           


